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 AF-0028/2019  

Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Berufung verschiedener Beiräte 
 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Mit Ablauf der Wahlperiode 2014 bis 2019 endete auch auch die Wahlperiode verschiedener von der 
Oberbürgermeisterin berufener Beiräte, wie der Kulturbeirat und der Umweltbeirat, die inhaltlich 
den zuständigen Dezernenten zugeordnet waren.  

Seit 2012 wurde leider seitens der Oberbürgermeisterin kein Denkmalbeirat berufen, obgleich dieser 
viele Jahre die Arbeit der Verwaltung begleitete und die Oberbürgermeisterin vor ihrer Wahl 2012 
sehr viel Wert auf dessen Beratungen legte. 

Im Wahlprogramm von 2012 erwog die Oberbürgermeisterin sogar, einen Stadtbaudirektor 
einzustellen, damit durch diesen eine größere Transparenz und Teilhabe der Bürger an wichtigen 
Bauvorhaben gewährleistet werden könne. 

Warum dieses Vorhaben nicht umgesetzt wurde kann der Haushaltssituation geschuldet sein, nicht 
aber das Fehlen eines Denkmalbeirates, der für die Oberbürgermeisterin dereinst eine wichtige 
Funktion hatte: ,,Ich will ein steinreiches Eisenach, dessen Baukultur mehr Sorgfalt verdient."  

 
II. Fragestellung 

 
1. Wird durch die Oberbürgermeisterin erneut ein Kulturbeirat und ein Umweltbeirat für die neue 

Wahlperiode berufen?  
(Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wann?)  

2. Zieht die Oberbürgermeisterin in Erwägung, für die neue Wahlperiode wieder einen 
Denkmalbeirat zu berufen? 
(Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wann?) 

3. Wie oft tagte in der abgelaufenen Wahlperiode der Kulturbeirat? 

4. Wie oft tagte in der abgelaufenen Wahlperiode der Umweltbeirat?  
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